



こぐまくみだより



保育園神田ベアーズ
令和3年度5月号

こぐま組に進級して1か月が過ぎました。9名でスタートしたこぐま組も新しいクラスでの環境に少しずつ慣れ笑顔がたくさん見られるようになって嬉しく思います。保育者に抱っこされることで落ち着き、好きな玩具を見つけてじっくりと遊び込む姿もだんだんと見られるようになってきました。子どもたちの好きなことが沢山増え、笑顔いっぱいのこぐま組で過ごせるようにしていきたいと思ひます。

～パネルシアター～



14日(金) 身体測定

こぐま組では、「パネルシアター」が大人気！
保育者が始めると「♪ぶんちゃ、ぶんちゃ♪」と小さな両手で手拍子をしながら歌い出す姿がとても可愛らしいです。出てくる動物は「ぶた・うさぎ・きりん・カンガルー・かば・ぞう」ですが、うさぎの耳・きりんの首・ぞうの鼻が伸びるところがお気に入りの様子です。これからも子どもたちが大好きな物をパネルシアターにして楽しみたいと思ひます。

※個人面談があります。日程は、
決まり次第クラスに貼り出します。



～絵の具を使って～

子どもの日に向けて、こいのぼりのミニバッグを作りました。初めての絵の具にも関わらず、「〇〇は、青色」、「〇〇は、ピンク」など自分の好きな色を見つけて、いろいろな形のスタンプに絵の具をつけて画用紙の上で、ポンポンポンとスタンプして楽しんでいました。できあがったミニこいのぼりは、どれも個性あふれる力作です。ぜひお家に飾って下さい。



戸外あそび (いっぱいあそぼう)

子どもたちは、慣れた様子で好きな遊びを自分で見つけて伸び伸びと遊んでいます。年上児の遊びにも興味を示し真似してやってみる姿が！砂を使ってお料理ごっこ・三輪車・探索活動と一人一人の好きな遊びに保育者も共感しながら、戸外でいっぱい身体を動かして遊んでいます。

給食の時間 (いっぱい食べよう)

たくさん遊んだらお腹もペコペコ！きちんと席について給食の配膳を待っています。まずは、食事が楽しい時間であれば嬉しいです。食具を使って意欲的に食べていけるようすすめています。いっぱい遊んで・たくさん食べて・ぐっすり眠ることが園生活のリズムですね。

《お願い》

- ☆持ち物には全て名前の記入をお願いします。また自分で脱ぎ着しやすい服のご用意をお願いします。
- ☆普段と様子が異なる場合は、登園時に保育士に声をかけて下さい。
- ☆衛生面と安全のため、爪は短く切るようにお願いします。